



«La Oración eficaz del justo puede mucho»

(Santiago 5:16)

Motivos de gratitud

Agradecemos a Dios que podamos entender la resurrección de Jesús; ya que, puesto que Él vive nosotros vivimos.

Motivos de oración tipo personal

- Sigamos **orando por la salud** de las personas que de forma específica ya se han puesto en oración, y tenemos que seguir apoyando: **Roxana madre de Vero**, que tuvo un accidente y fue operada recientemente. **Cornel**, padre de **Emi**; **Anita Solís** y su marido **Juan Ramón** que comienza con nueva quimio.
- Por **Karina** para que Dios la siga cuidando en su séptimo mes de su embarazo.
- Por **Manolo Reina** que pide oración por su operación que será próximamente.
- Hermanas con tratamientos y en convalecencia: **Mª Ester Martín**, **Ana Domínguez**, **Yeli Bonilla**, **Ruht Valiente**, **Dámaris Canales**.
- Seguimos orando por los **hermanos**, que están fuera de España, como **Ana María Wanderley** en Brasil, así como por su hijo **Pablo y su esposa Verena**. Especialmente oramos por Pablo, para que puedan mitigar los síntomas de su enfermedad. Por **Alejandra** para que pueda ir todo bien en su nueva residencia en Ucrania.
- Por los **hermanos mayores** que no están bien de salud, como **Tita Mari**, **Toñi y Paco Ortega**.
- Por los **hermanos de nuestra iglesia que siguen sin trabajo**, o en una situación delicada a nivel económico.

Motivos de oración tipo general

- Por todos los **jóvenes y adolescentes** que aún no han tomado su decisión de seguir al Señor por medio del bautismo, para que el Espíritu Santo los lleve a aceptar a Jesús y obedecerle.
- Por los **pastores y hermanos** de nuestras iglesias que también están afectándose por la pandemia.
- Para que **Dios nos dé sabiduría para saber ajustar** de forma adecuada, los proyectos de nuestra iglesia, frente a las necesidades y restricciones ocasionadas por la pandemia.
- Por el **Proyecto Misionero** de iglesia y en concreto por el trabajo en Almogía; pero sin perder de vista Casarabonela, que Dios parece estar abriendo puertas también en la zona.

Actividades semanales en tiempos de pandemia:

- Domingos a las 12:00 horas, cultos presenciales y emitidos en directo.
- Domingos a las 11:00 horas, Clase presenciales de discipulado y nuevos creyentes.
- Domingos a las 12:00 actividades con los niños.
- Sábados a las 18:00 horas, reunión de jóvenes presenciales y por video conferencia.
- Miércoles a las 19:00 horas, cultos de oración online.
- Miércoles segundo de mes: «Cómo Creerán» Tiempo de oración misionera en directo.
- Miércoles 1º y 3º del mes, reparto de alimentos y atención a necesitados.

Actividades Diarias:

- Ministerio de «Lectura de la Biblia en un año».

OFRENDAS EN UNICAJA: ES32 2103 0195 00 0031256366

Avenida Antonio Gaudí, 4 29004 Málaga (España) Telf. 952230400

Correo-e: ieblaluz@gmail.com Web: ieblaluzmalaga.es

Inscrita en el Ministerio de Justicia y en FEREDE con el Nº 016332 (Nº antiguo 3211-SE/A), con CIF R2900286B Adherida a la Unión Evangélica Bautista de España (UEB)



Pastor: Juan Manuel Quero Moreno

Correo-e: <juanmanuelquero@gmail.com>

Teléfono: +34 670779098

Boletín mensual nº 105 /04 de abril 2021

Participa: boletinlaluzmalaga@gmail.com

Pulsa los iconos y entra en las redes sociales



«No está aquí, ha resucitado: ¿Dónde Está Jesús?» (Mateo 28:1-20)

¿Dónde está Jesús? Podemos hacernos esta pregunta, para comenzar a pensar un poco, en lo ocurrido alrededor de esa cruz, en la que Jesús murió, para que se cumpliese la profecía de que el Mesías nos liberaría muriendo por nuestros pecados. El cuerpo de Jesús fue recogido rápidamente por José de Arimatea y Nicodemo, ya que antes del sábado, que era día de reposo, tenía que estar enterrado, y José de Arimatea tenía un sepulcro en propiedad en un lugar cercano a esa cruz. De otra forma no hubiesen permitido que se llevara el cuerpo, para que nadie lo pudiese venerar. Sin embargo, una gran expectativa y preocupación se creó en torno a su muerte. ¿Resucitaría Jesús al tercer día? Los dirigentes judíos tenían miedo de que robasen el cuerpo, y por un piquete de soldados fue custodiado, algo nunca oído antes de esto. Pero, llegó el tercer día (pasarían tres días, no de 24 horas, pero sí, en cuanto al transcurso del viernes, sábado y domingo), y se llevó a cabo el gran descubrimiento, no por sus discípulos, que habían huido en su mayoría (Mt. 26:56), sino por un grupo de valientes mujeres, cuyos nombres eran, María Magdalena, María madre de Jacobo, Salomé (Mr. 16:1), Juana y otras mujeres (Lc. 24:10), que no huyeron, sino que siempre estaban cerca. ¿Quién dijo que Jesús es machista? Uno de los mayores privilegios fue dado a las mujeres, descubrir su tumba vacía.

Después de la ascensión, Jesús de forma muy especial, continuó acercándose a personas concretas, como al apóstol Pablo; al primer mártir del cristianismo, Esteban; y al apóstol Juan, en Patmos. Fue real para muchas personas que dieron testimonio de la resurrección, como serían los llamados «Padres de la Iglesia», como Justino Mártir o Tertuliano, entre otros. ¿Dónde está Jesús ahora? Él está en mi vida, desde el momento, que acepté su redención. Jesús sigue obrando en las personas que creen en Él. Tocó mi vida y la de muchas personas que conocemos.

La tradición ha intentado poner «una nueva piedra en la tumba de Jesús», más grande que la anterior. El pecado, de no creer en Él, ha sellado esta piedra, convirtiendo a Jesús en una religión; y muchos, realmente no creen en Jesús, aunque vayan a las iglesias. ¿Crees tú que Jesús resucitó? Si es así, fíjate bien, porque Él te está llamando.

Fragmento de la predicación del Pr. Juan Manuel Quero

Noticias y anuncios

¿Cómo Creerán? (Actividad Misionera)



esperamos! Unirse a la reunión Zoom: <https://us02web.zoom.us/j/3816880016> ID de reunión: 381 688 0016

Esta Semana Santa «nosotros somos los tronos»



Esta Semana Santa del 2021, por motivos de la pandemia del Covid-19 no saldrán las procesiones de las iglesias católicas, por lo que estamos asumiendo de forma especial, que «nosotros somos los tronos» para llevar a Jesús a las calles, hablando del mensaje de redención. Este mes de abril lo iniciamos con el culto de resurrección, intentando compartir la importancia de que todos los creyentes saquemos «al Resucitado», al Cristo que vive, y que salva. Con ese motivo,

también el Ministerio de Relaciones Fraternales, con nuestra hermana Oxana como artista, ayudó a expresar también esto, con el decorado que vemos en la foto. «Jesús no está en la tumba, ha resucitado».



Actividad para adolescentes de 12 a 16 años

Nos alegramos, de que en tiempo de pandemia se trabaje y haya iniciativas como la que nos presenta UMMBE a nivel nacional. Este tiempo no es para quedarse parados y quejarse, sino todo lo contrario. Es importante que cuidemos a nuestros adolescentes en este tiempo. Animamos a todos los padres para que hablen con sus hijos, si están en la franja de edad, entre 12 y 16 años, para que puedan conectarse por Zoom a esta actividad que será de

ayuda a ellos. Aquí tienes el enlace de inscripción: <https://forms.gle/rCPYpAjVK976Hn7c>

Atención al Necesitado: cambio de hora solo para abrir

Por motivo de que se nos están acabando los alimentos, y de que el día 16 de abril será cuando nuestra iglesia tendrá que hacer este nuevo esfuerzo, de transportar ocho toneladas de alimentos, clasificarlos y ordenarlos en los almacenes, cambiamos las fechas de reparto solamente para este mes de abril. Los días de reapertura de alimentos a personas necesitadas será el 21 y 28 de este mes de abril, a las 17:00 horas para las personas que no son de la iglesia, y a las 18:00 horas para los que se congregan con nosotros. Cualquier duda rogamos os pongáis con Gladys Vargas, responsable del Ministerio de Obra Social.

69^a Convención UEBE 2021



La Junta Directiva UEBE acaba de aprobar la fecha, lugar, formato y contenido de la 69^a Convención UEBE que pasó a exponeros para vuestra información y reserva de agenda: Fecha y lugar: noche de viernes 22 a tarde de domingo 24 de octubre 2021, Hotel Gandía Palace, Playa de Gandía. Formato: semipresencial La noche del viernes estará dedicada a la oración, el sábado por la mañana a la administración, el sábado por la tarde a la formación y el domingo a la comunión en un culto unido. Excepto el tiempo administrativo todo el programa podrá ser seguido por las iglesias en internet. Contenido: centrado en 2 Crónicas 7:14 y bajo el lema «Sana nuestra tierra».

Domingo día 11. Secretario General de la UEBE con nosotros

El Secretario General, Pr. Daniel Banyuls, aprovechando que estará representado a la UEBE, para las firmas del cambio de titularidad del piso pastoral, estará con nosotros compartiendo la Palabra de Dios. Le agradecemos que pueda ser así, y oramos para que Dios le bendiga y cuide en el viaje, y en todo el servicio que presta al Señor.

Cambio de titularidad del piso pastoral

Nuestra iglesia, además de ser propietaria del inmueble, que usa como lugar de culto, también lo es de un piso en Camino del Pato, Málaga, que adquirió, hace ya bastantes años, para uso del ministerio pastoral. Para la compra de este piso, fue necesario vender uno más pequeño, y pedir un préstamo a la UEBE de 4.000.000 ptas., que la UEBE concedió con la condición de que se pusiera a su nombre, hasta el momento que se finalizara el pago de dicho préstamo. Pasaron muchos años desde que se finalizó el pago del mismo, pero el piso siguió a nombre de la UEBE, por lo que, desde el año 2017, solicitamos dicho cambio de titularidad, ya que, aún siendo de facto propiedad de la iglesia, la escritura estaba a nombre de la UEBE. Después de cuatro años de gestiones, para aportar documentos, y multitud de comunicados, a los oficiales de la UEBE, comisiones y Junta Directiva, para demostrar la realidad de los hechos, se pasó a votación en asamblea de la UEBE (2020). Por fin, hemos quedado el día 12 de abril, para firmar el cambio de titularidad del piso, ante notario. Esperamos que todo ello redunde más en los propósitos de servicio en la obra del Señor.

Cumpleaños mes de ABRIL: ¡Felicidades!

Muchas felicidades a todos nuestros hermanos que este mes cumplen años. Les dedicamos el siguiente texto: «**Dichosos los de corazón limpio, porque ellos verán a Dios**» (Mateo 5:8)



05, Jennifer Pérez; 07, Paola Pezzini; 12, Gladys Campelo; 18, Ruth Vargas; 22, Ruht Valiente; 23, Jorgelina Benítez; 27 Sara Vera.